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Abstrak 

 

Kajian ini membahas tentang perkembangan pondok pesantren APIS Sanan 

Gondang Kabupaten Blitar 1934-1988. Pada tahun 1934 K.H Shodiq Djamanhuri 

mendirikan pondok APIS Sanan Gondang di Kecamatan Gandusari Kabupaten 

Blitar. Pondok pesantren APIS Sanan Gondang mengalami perkembangan dibidang 

pendidikan dan perluasan wilayah. Beberapa permasalahan dalam kajian ini 

pertama, bagaimana sejarah berdirinya Pondok Pesantren APIS Sanan Gondang. 

Kedua, bagaimana perkembangan dan perluasan Pondok Pesantren APIS Sanan 

Gondang tahun 1934-1988. Tujuan dari kajian untuk mengetahui sejarah, 

perkembangan dan perluasan Pondok Pesantren APIS Sanan Gondang Kecamatan 

Gandusari Kabupaten Blitar pada tahun 1934-1988. Terdapat empat tahap dalam 

metode penelitian yang digunakan pada kajian ini diantaranya, tahap pengumpulan 

sumber data, tahap kritik sumber data, tahap penafsiran sumber data dan tahap 

penulisan. Hasil temuan penelitian, pertama Pondok Pesantren Sanan Gondang 

didirikan oleh K.H Shodiq Damanhuri pada tahun 1934. Kedua, terdapat dua 

perkembangan dalam pondok pesantren Sanan Gondang, yang pertama 

perkembangan jumlah santri dan perkembangan dalam bidang pembelajarannya. 

 

Kata Kunci: Pembelajaran, Perkembangan, Perluasan, Pesantren, Pondok, Sanan 

Gondang 
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Abstract 

 

This study discusses the development of the APIS Sanan Gondang Islamic boarding 

school, Blitar Regency 1934-1988. In 1934 K.H Shodiq Djamanhuri founded the 

APIS Sanan Gondang lodge in Gandusari District, Blitar Regency. The APIS Sanan 

Gondang Islamic boarding school is experiencing developments in the field of 

education and regional expansion. Some of the problems in this study are first, what 

is the history of the founding of the APIS Sanan Gondang Islamic Boarding School. 

Second, how did the APIS Sanan Gondang Islamic Boarding School develop from 

1934-1988. The aim of the study is to find out the history and development of the 

APIS Sanan Gondang Islamic Boarding School, Gandusari District, Blitar Regency 

in 1934-1988. There are four stages in the research method used in this study, 

including the data source collection stage, the data source criticism stage, the data 

source interpretation stage and the writing stage. The results of the research 

findings, firstly, the Sanan Gondang Islamic Boarding School was founded by K.H 

Shodiq Damanhuri in 1934. Second, there were two developments in the Sanan 

Gondang Islamic boarding school, the first was the growth in the number of students 

and developments in their field of learning. 
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 ملخص

 

 مقاطعة بليتار  ألف وتسعة مائة  ،أفيس سانان جوندانج تتناول هذه الدراسة تطور المدرسة الداخلية الإسلامية

 الشيخ  وأربعة وثلاثون4-ألف وتسعة مائة وثمانية وثمانون. في عام  ألف وتسعة مائة وأربعة وثلاثون، أسس

 أفيس  في منطقة جاندوساري، مقاطعة بليتار. تشهد مدرسة أفيس سانان جوندانج نزل الحاج صادق دامنهوري

جوندانج هذه  سانان  في  المشكلات  بعض  الإقليمي.  والتوسع  التعليم  مجال  في  تطورات  الداخلية   الإسلامية 

 أفيس سانان جوندانجالإسلامية الداخلية. ثانياً، كيف تطورت الدراسة هي أولاً، ما هو تاريخ تأسيس مدرسة

وثلاثون   إلى  ألف  أفيس سانان جوندانج  مدرسة وأربعة  مائة  وتسعة  الفترة من  ألف  في  الداخلية   الإسلامية 

 أفيس سانان جوندانج  وتسعة مائة وثمانية وثمانون. الهدف من هذه الدراسة هو معرفة تاريخ وتطور مدرسة

 الإسلامية الداخلية، منطقة جاندوساري، مقاطعة بليتار في  ألف وتسعة مائة وأربعة وثلاثون-ألف وتسعة مائة

 وثمانية وثمانون. هناك أربع مراحل في طريقة البحث المستخدمة في هذه الدراسة، بما في ذلك مرحلة جمع 

 مصدر البيانات، ومرحلة نقد مصدر البيانات، ومرحلة تفسير مصدر البيانات، ومرحلة الكتابة. نتائج نتائج 

عام  في  دمنهوري  خ. صديق  يد  على  الداخلية  الإسلامية  جوندانج  سانان  مدرسة  تأسيس  تم  أولاً،   البحث، 

النمو في عدد  .1934 الداخلية، الأول كان   ثانياً، كان هناك تطوران في مدرسة سانان جوندانج الإسلامية 

 . الطلاب والتطورات في مجال تعلمهم

 

 الكلمات المفتاحية: التعلم، التطوير، التوسع، المدرسة الداخلية الإسلامية، بوندوك، سنان جوندانج

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


